



# Ski Journée 1

publié le 12/12/2016

Départ un peu excité vers minuit, le trajet de bus s'est bien passé même si on était un trop serré et qu'on ne pouvait pas étendre nos jambes. La nuit a donc été courte pour dormir mais longue pour attendre...

Le matin, nous sommes arrivés au centre vers 7 heures. Les enseignants nous ont expliqué les règles de vie et nous nous sommes installés dans les chambres. On a fait nos lits, on a vidé nos sacs dans la bonne humeur en écoutant la musique.

Ensuite, une grande première un peu stressante pour tout le monde : la montée en téléphérique. Certains n'ont pas forcément aimé.

Puis, nous avons récupéré notre matériel de ski pour la semaine et nous avons pratiqué quelques expériences de Physique-Chimie et SVT.

Le midi, nous avons mangé au centre un repas chaud puis direction la sieste pour se reposer un peu. Cependant, nous nous sommes reposés mais nous n'avons pas trop dormi.

L'après-midi, nous avons visité Saint Lary, nous avons fait un « mannequin challenge » (la vidéo est en ligne dans un autre article sur le site du collège) au bord de l'eau, nous sommes allés au barrage et nous avons acheté des souvenirs.

Quelques courageux ont fait une Course d'Orientation en ville, puis direction la douche et le goûter bien mérités.

Gros bisous de Suus et d'Angéline et à demain pour nos premières gamelles en ski...

Les photos de la journée sont en PJ sous PDF.

## Document joint

 photos\_j1 (PDF de 4.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**